



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Nüßle-Lauf endet bei Snooker-EM vor Achtelfinale • Hekerle unterliegt im Artistik-EM-Achtelfinale

21.03.2025. Der Siegeszug von Snooker-Ass Florian Nüßle ist bei der Europameisterschaft in Antalya im Match um den Einzug ins Achtelfinale zu Ende gegangen. Nach seiner sporthistorischen Qualifikation für die World Snooker Tour im Rahmen des vor der EM ausgetragenen WPBSA Q Tour Global Playoff in der vergangenen Woche war der 23-Jährige zunächst sehr souverän ohne einen einzigen Frameverlust mit 3:0-Siegen gegen Murat Özşaraç aus der Türkei, Nassim Sekat aus Norwegen und Mihai Vladu aus Rumänien durch die EM-Vorrundengruppenphase spaziert.

In der ersten K.-o.-Runde prolongierte Nüßle gestern diese Serie mit einem glatten 4:0-Erfolg gegen den Waliser Sam Thomas, fand anschließend aber gegen Aaron Busuttill nicht zu seiner Glanzform und unterlag dem Malteser mit 0:4.

Für den ebenfalls aus der EM-Vorrunde aufgestiegenen Oberösterreicher Paul Schopf kam das Aus bereits in der ersten K.-o.-Runde. Der Welser egalisierte gegen Exprofi und Ex-Europameister Robin Hull einen 0:2-Rückstand, unterlag dem Finnen aber am Ende mit 2:4.

Schopf war in die Vorrunde mit einem 3:0-Erfolg gegen den Italiener Muhammad Faisal Nasir gestartet und schloss seine Gruppe nach einer 1:3-Niederlage gegen den Serben Dimitrije Stefanović mit einem weiteren 3:0-Sieg gegen den Finnen Juha Erkinmikko erfolgreich ab.

Die weiteren Österreicher im 172 Teilnehmer starken Starterfeld aus 38 Nationen, der Wiener Oskar Charlesworth und der Steirer Mario Bodlos, mussten bereits nach der Gruppenphase die Segel streichen. Charlesworth unterlag sowohl dem Malteser Joseph Casha als auch dem Belgier Sybren Sokolowski knapp mit 2:3 und beendete seine EM-Teilnahme mit einem 3:0-Sieg gegen den Dänen Robin Tønnesen auf Platz 3 in seiner Vorrundengruppe. Bodlos bilanzierte nach einem 1:3 gegen den Bulgaren Maksim Kostov, einem 3:1 gegen den Kroaten Imran Ayaz und einem 1:3 gegen den Deutschen Robin Otto so wie Charlesworth auf Vorrundengruppenplatz 3, der nicht für den Aufstieg in die K.-o.-Phase ausreichte.

Bei der Snooker-Europameisterschaft werden heute die Achtel- und Viertelfinalbegegnungen ausgetragen, Am Samstag folgen ab 10 Uhr Ortszeit (8 Uhr MEZ) die Semifinali und ab 16 Uhr Ortszeit (14 Uhr MEZ) das Finale. Dem Sieger winkt eine zweijährige Spielberechtigung auf der World Snooker Tour.

Im Vorjahr sicherte sich in Sarajevo der Nordire Robbie McGuigan mit einem 5:4-Finalsieg gegen den Engländer Craig Steadman den Titel. Florian Nüßle belegte damals so wie auch im Jahr 2022 den geteilten dritten Platz.

Weitere Informationen:

Snooker-EM der European Snooker & Billiards Association (EBSA): <https://www.ebsa.tv/events/european-u16-u18-u21-main-snooker-championships-antalya-march-2025/>

Informationen Snooker-EM Herren: <http://esnooker.pl/turnieje/2025/me/en/index.php>

Wikipedia Snooker Europameisterschaften: <https://de.wikipedia.org/wiki/EBSA-Snookereuropameisterschaft>

Österreichischer Snooker- und Billiardsverband: <https://www.austriansnooker.at>

Formabfall bei Hekerle, Dahlke in Vorrunde out

Bei der Billard-Artistik-Europameisterschaft im französischen Florange hat sich Manfred Hekerle nach seinem geglückten Aufstieg ins Achtelfinale gestern nicht für den weiteren Verbleib in der Konkurrenz empfehlen können.

Der Vizestaatsmeister, der sich in seiner Eröffnungspartie am Mittwoch gegen den Belgier Steve Wilms nach guter Leistung klar mit 98:57 durchsetzte und nach einer 90:123-Niederlage gegen Titelmittfavoriten und Vizeeuropameister 2024 Michaël Hammen aus Frankreich den für den Aufstieg in die Runde der Letzten 16 ausreichenden zweiten Platz in seiner Vorrundengruppe belegte, unterlag im Match um den Einzug ins Viertelfinale gestern Hammens Landsmann Anthony Marin nach deutlichem Formabfall klar mit 56:123.



Für Staatsmeister Ken Dahlke endete die EM-Einzelkonkurrenz mit einer Enttäuschung. Der Wiener musste sich am Mittwoch sowohl dem Franzosen Matthieu Franck (100:113) als auch dem Spanier Hector Cuadrado (91:111) geschlagen geben und schied bereits nach der Vorrunde aus.

Hekerle und Dahlke haben nun im ab Samstag ausgetragenen Teambewerb noch eine weitere Chance auf ein Spitzenresultat. Das Duo trifft in seiner Vorrundengruppe auf Deutschland und Frankreich.

Weitere Informationen:

EM Billard-Artistik (Einzel): <https://www.eurobillard.org/events/european-championship-artistic-individual-471.html#infos>

EM Billard-Artistik (Team): <https://www.eurobillard.org/events/european-championship-artistic-national-teams-472.html>

Wikipedia Billard-Artistik-Europameisterschaften: <https://de.wikipedia.org/wiki/Billard-Artistique-Europameisterschaft>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner
Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at